

## CVC: Conservarán el 60% de los árboles en doble calzada Cali-Candelaria

La empresa contratista de la obra tramitó ante la corporación los permisos requeridos para la siembra de más de cinco mil árboles más en la zona.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

La **CVC** informó que se van a conservar el 60 por ciento de los **árboles** que se encuentran en la doble calzada **Cali- Candelaria** que actualmente se encuentra en construcción.

Esta medida se logró luego de hacerle ajustes al **proyecto de obras** en la doble calzada Cali-Candelaria. Esta reforma se presentó con el objetivo de minimizar el impacto ambiental en los diseños presentados por la Gobernación del Valle.

Es importante recordar que esta **construcción** comprende un tramo 7,4 kilómetros, y pretende descongestionar el flujo vehicular entre Cali y los municipios de Candelaria y **Palmira**. La inversión es de 56 mil millones de pesos aproximadamente.

**Vea también:**

### CVC busca la preservación ambiental mediante la participación comunitaria



La capacitación contó con la participación de más de 40 personas por lo que se expuso la importancia del compromiso comunitario para el fortalecimiento de los recursos naturales.

 Noticiero 90 Minutos



Por su parte, **Carlos Hernando Navia Parodi**, director territorial Suroriente de la **CVC** explicó que, “se recibieron tres propuestas para la construcción de esta importante obra para el departamento, donde por consenso, se escogió la que menos impacto ambiental causará, permitiendo la conservación del 60 por ciento de árboles notables presentes en la zona”.

Igualmente, **Edison Holmes Castaño Méndez**, líder del Programa de la **Secretaría de Infraestructura y Valorización de la Gobernación** del Valle del Cauca contó que esta obra se había solicitado desde hace varios años y estaba sin ejecutar.

“Definitivamente hoy se puede apreciar el tráfico promedio diario alto. Es la vía del **Valle** y del **suroccidente colombiano** con más tránsito que estaba en mora para su construcción”, agregó el líder del programa.

#### Vea también:



### Con actividades culturales y deportivas, este domingo abre el Festival de Pance

El objetivo de este Festival es posicionar Pance como un destino robusto en temas deportivos, gastronómicos y de turismo de naturaleza.

 Noticiero 90 Minutos



Por otra parte, la empresa contratista de la obra tramitó ante la corporación los permisos requeridos para la siembra de más de cinco mil **árboles** más en la zona.

Finalmente, la CVC aseguró que continuará supervisando que los trabajos que se realicen en proyecto para garantizar así la protección de los **recursos naturales** y el **entorno paisajístico** del sector.

#### Le puede interesar:

 **Noticiero 90 Minutos**   
@Noti90Minutos 

**#Cauca** En el municipio de Toribío se llevó a cabo un consejo para analizar el atentado contra la infraestructura que dejó sin servicio a más de 40.000 habitantes en la región. [bit.ly/2QILuMA](http://bit.ly/2QILuMA)

12:42 - 19 sept. 2018 · Cauca, Colombia



**Investigan atentado contra infraestructura energética en Toribío, ...**  
Hasta el momento se desconoce la autoría de la acción, pese a que horas antes las comunidades de ocho veredas habían realizado

90minutos.co

1  Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos 

